Assemblée

Lancement de l'Assemblée citoyenne pour la démocratie



comment améliorer la participation démocratique dans le canton de Genève ? Leur travail débouchera sur des propositions concrètes remises aux autorités cantonales qui y apporteront des réponses circonstanciées. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 31 janvier 2026, sous réserve du respect de plusieurs critères. Le 12 mars 2026, les personnes participantes seront sélectionnées par le biais d'un tirage au sort lors d'une assemblée de lancement. Entre mars et novembre 2026, une communication ponctuelle permettra de rendre compte de l'avancement des travaux et de susciter le débat et la réflexion au sein de la population genevoise.

Genève lance l'Assemblée citoyenne pour la démocratie. Cent personnes de la région genevoise travailleront pendant l'année 2026 pour répondre à une question essentielle :

Pour plus d'informations et pour s'inscrire

Symposium sur les 1000 premiers jours de l'enfant

le 27 novembre



marquée par l'intervention scientifique de Xavier Conus sur l'importance d'investir précocement dans la petite enfance, tandis que l'après-midi donnera la parole aux spécialistes au sein de six

Ces contributions convergeront pour identifier les priorités visant à renforcer l'accompagnement des familles durant les 1000 premiers jours de vie de l'enfant, soutenir les parents en situation de fragilité et améliorer la coordination interprofessionnelle. L'objectif est de définir un concept pour cette période clé et d'élaborer un plan d'action cantonal interdépartemental. Des pistes ont été identifiées récemment dans le cadre d'une consultation cantonale sur les espaces et les

ateliers thématiques.

dispositifs d'encouragement précoce (EDEP). (Re)lire le rapport de la consultation cantonale Permis S : embauche facilitée



Nouveau dépliant refugees[at]work

Voir le reportage

Le nouveau dépliant de l'initiative refugees[at]work informe les entreprises genevoises sur les

démarches simples à suivre pour engager une personne du domaine de l'asile. Ce document met en avant des données clés sur les compétences des personnes exilées dans le canton de Genève. Par exemple, on y apprend que 69 % des personnes ont plus de 3 ans

d'expérience professionnelle et que 67 % ont suivi une formation post-obligatoire. Que cela soit

Télécharger le dépliant ou commander gratuitement des exemplaires papier

Programme d'aide vers l'emploi (PAVE)

pour une formation ou un emploi, recrutez des talents motivés et disponibles!

Programme d'aide vers l'emploi [PAVE]

l'Hospice général propose la prise en charge du salaire brut de l'employée ou de l'employé à hauteur de 40 % pendant 6 mois et le financement d'une formation complémentaire liée à l'emploi en cas de besoin. De leur côté, les entreprises participantes s'engagent à offrir un contrat à durée indéterminée et à le maintenir pour une durée d'au moins un an après la fin du versement des allocations liées au programme.

Télécharger le dépliant ou commander gratuitement des exemplaires papier

Pour renforcer le taux d'emploi des personnes issues de l'asile, le canton de Genève publie un nouveau dépliant à l'intention des entreprises sur le PAVE. Ce programme public coordonné par

Enquête sur la qualité de vie dans trois nouveaux quartiers

dispositif pouvant, à terme, s'appliquer à d'autres secteurs urbains. En associant le regard des politiques sociales à celui des politiques d'aménagement, l'enquête s'inscrit dans une volonté de penser l'urbanisme avec une dimension sociale. Des livrets illustrés ont été réalisés pour chacun des quartiers afin de vulgariser les résultats et de les diffuser largement auprès du public. Des moments de restitution ont été organisés dans les trois quartiers et des panneaux d'information y ont été exposés. Lire l'enquête et découvrir les livrets Soirée « la PCSMU en dialogues » : retour en images

Le 28 octobre dernier, une soirée sur la politique de cohésion sociale en milieu urbain (PCSMU) a permis de faire le point autour des enjeux de prévention des inégalités territoriales dans le canton de Genève. Quatre dialogues se sont succédé au cours de la soirée, par exemple sur les enjeux de participation ou sur les questions de vulnérabilités. Le public a pu assister à des échanges riches entre recherches et pratiques, chiffres et projets, réalisations et visions, politique et expertise. Une vidéo synthétise les enjeux soulevés par les intervenantes et

Visionner la vidéo

Le canton de Genève a lancé en février 2025 une étude visant à mesurer la qualité de vie dans trois nouveaux quartiers genevois : La Chapelle à Lancy, Les Vergers à Meyrin et l'écoquartier de la Jonction à Genève. L'objectif était d'évaluer dans quelle mesure ces quartiers répondent aux attentes et aspirations des habitantes et habitants et de développer un

Café culture #3 le 27 novembre prochain

intervenants, parmi lesquels figurait Thierry Apothéloz, président du Conseil d'Etat.



Découvrir le programme et s'inscrire

Retrouvez-nous sur les réseaux

seront discutées lors de ce café culture, le 27 novembre prochain entre 9h et 12h30.

République et Canton de Genève Département de la cohésion sociale Office de l'action, de l'insertion et de l'intégration sociales Bureau de l'intégration et de la citoyenneté

Route de Chancy 88 - 1213 Onex +41 22 546 74 99 (Lun.-ven. de 9h30 à 12h) integration.etrangers@etat.ge.ch integration.ge.ch Commander les publications du BIC